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                    Summary
Background
Histamine intolerance (HIT) is characterized by an imbalance between histamine intake and the capacity for histamine degradation. The main enzyme for metabolizing ingested histamine is diamine oxidase (DAO). Determining DAO activity in serum may be useful in diagnosing HIT.
Methods
Over a period of 3.5 years we recruited 316 subjects with clinically suspected HIT and 55 healthy controls. Serum DAO activity was measured with a quantitative enzyme immunoassay. Twenty patients with highly reduced DAO activity went on a histamine-free diet for 6–12 months. Afterwards, their DAO activity was determined again.
Results
We found that DAO activity was significantly lower in patients than in healthy control subjects (P < 0.0001). Furthermore, 54 patients had highly reduced serum DAO activity (< 40 HDU/ml). Their main symptoms involved the skin, gastrointestinal tract, respiratory system, and eyes. In all the 20 patients with highly reduced DAO activity, the main clinical symptoms typical of histamine intolerance disappeared after they adopted a histamine-free diet. Furthermore, the serum DAO activity values measured increased significantly (P < 0.0001).
Conclusions
Our results suggest that determining DAO activity in serum is a useful tool in diagnosing HIT. Furthermore, our results showed the benefit of a histamine-free diet because after the diet the majority of symptoms disappeared and the serum DAO activity significantly increased.


Zusammenfassung
Einleitung
Die Histaminintoleranz (HIT) ist ein Ungleichgewicht zwischen aufgenommenen Histamin und Histaminabbau. Das wichtigste Enzym für den Abbau von aufgenommenen Histamin ist Diaminooxidase (DAO). Die Bestimmung der Aktivität von DAO vermag sich als hilfreich erweisen bei der HIT-Diagnose.
Methoden
Über einen Zeitraum von 3,5 Jahre haben wir 316 Probanden mit klinischem HIT-Verdacht und 55 gesunde Versuchspersonen angeworben. Die Aktivität von DAO im Serum wurde per Enzymimmunoassay quantitiv bestimmt. Zwanzig Patienten mit einer stark reduzierten DAO-Aktivität wurden auf eine histaminfreie Diät gesetzt über einen Zeitraum von 6 bis 12 Monaten. Danach wurde deren DAO-Aktivität erneut gemessen.
Ergebnisse
Wir haben festgestellt, dass die DAO-Aktivität in diesen Patienten signifikant niedriger war als in den gesunden Versuchspersonen (P < 0,0001). Desweiteren hatten 54 Patienten eine stark reduzierte DAO-Aktivität im Serum (< 40 HDU/ml). Deren Hauptsymtome betrafen die Haut, den Magen-Darm-Trakt, die Atemwege und Augen. In allen 20 Patienten mit stark reduzierter DAO-Aktivität verschwanden die typischen klinischen Symptome bei Histaminintoleranz nach Durchführung der histaminfreien Diät. Zudem stieg DAO-Aktivität im Serum signifikant an (P < 0,0001).
Ergebnisse
Unsere Ergebnisse lassen darauf schließen, dass die Bestimmung der Aktivität von Diaminooxidase in Serum dienlich ist als Diagnostiktest auf HIT Desweiteren zeigen unsere Ergebnisse die Vorteile einer histaminfreien Diät, da die Mehrheit der Symptome verschwunden sind während die DAO-Aktivität im Serum signifikant anstieg.
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